

## **Mitteilungen 08/2023**

*An der Sitzung vom 06. Juli 2023 hat die Primarschulpflege diverse Geschäfte behandelt. Von der Schulleitung wurde sie über die Aktivitäten der Schule orientiert. Unter anderem kamen folgende Themen zur Sprache:*

### **Fussballturnier in Marthalen**

Am Wochenende vom 01./02. Juli 2023 wurde in der Wyland Arena in Marthalen das Fussballturnier die "Coppa Russo" für Schülerinnen und Schüler ausgetragen. An beiden Tagen nahmen insgesamt 549 Kinder und Jugendliche der Unterstufe, Mittelstufe und Oberstufe teil. Auch die Primarschule Dachsen war mit dabei. Jede Klasse stellte mindestens eine Mannschaft, welche von Eltern trainiert und betreut wurde. Einige Teams waren erfolgreich und konnten weitere Auszeichnungen nach Dachsen holen. Schlussendlich geht es aber nicht nur ums gewinnen sondern auch um den Spass und darum, sich gemeinsam für etwas einzusetzen. Unser Dank gilt den engagierten Eltern für ihr Mitwirken.

### **Kinderrat**

Der Kinderrat und die AG Nachhaltigkeit haben einen Zmittag in der Schule organisiert. Alle Klassen verwerteten die Kräuter und das Gemüse ihrer Hochbeete beim Schulhaus und zauberten so einen feinen und gesunden Zmittag. Im Anschluss daran wurden diverse Spiele angeboten und die Kinder in den Mittwochnachmittag entlassen.

### **Elternrat**

Das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und wir haben einige Abgänge im Elternrat zu verzeichnen. Herzlich danken möchten wir Cathy Bühler, Steffi Berger und Markus Leu für ihr Engagement und ihre Zeit, die sie in verschiedene Projekte als Elternvertreter:innen investiert haben. Wir hoffen, bei den Wahlen im nächsten Schuljahr neue Vertreter:innen ins bestehende Team aufnehmen zu können.

### **Neuanfang / Abschied und Kontinuität**

Jedes Schuljahr ist geprägt von einem Neuanfang und einem Abschied. Gemeint sind die Kinder, die in den Kindergarten eintreten und die Sechstklässler, die uns verlassen und in die Oberstufe wechseln.

So begrüßen wir die Kleinsten an unserer Schule und wünschen Ihnen nach den Sommerferien einen guten Start im Kindergarten. Die Ältesten an der Primarschule verabschieden wir und übergeben sie an die Oberstufe. Wir wünschen euch für die Zukunft alles Gute, Erfolg und gute Freundschaften.

Was sich im Schuljahr 2023/24 nicht ändern wird, ist unser Lehrerteam. Es freut uns sehr, dass sich alle Lehrpersonen entschieden haben, weiterhin an der Primarschule in Dachsen zu unterrichten.

Nun bleibt uns nur noch, Ihnen allen einen schönen und erholsamen Sommer zu wünschen. Geniessen Sie Ihre Ferien.

08. Juli 2023

Für die Primarschulpflege

Andrea Fisch  
Mitglied der Primarschulpflege

Sabrina Meister  
Präsidentin der Primarschulpflege